

La mort selon Axel Kahn

Le non-événement de cette fin de vie
S'accomplit au détour de longues années d'envies
C'est la vie qui pour lui mérite le bonheur
Celui de consacrer l'amour en promoteur

La mort n'a pas de sens c'est la fin de la vie
Ce qui est d'importance c'est ce qui fait envie
Aimer aider les autres servir le genre humain
Par cet engagement sans attendre demain

Selon Jankélévitch elle est inéluctable
Tous les hommes devraient la trouver acceptable
Car jamais aucun d'eux n'a pu y échapper
La vie est opposée à toute éternité

Mais alors pourquoi donc chaque mort est un drame
Toute au long d'une vie on soupçonne la trame
Pourquoi la mort de l'autre nous amène à la notre
Notre survie encore s'inscrit en bon apôtre

Notre réalité exclut sa finitude
Par la philosophie on cherche l'amplitude
Au-delà des concepts on voudrait bien survivre
Malgré tous les malheurs le bonheur est de vivre

Axel Kahn agnostique balise ce passage
Si pour lui c'est la fin de tout autre présage
Il fait acte de vie jusqu'à l'ultime instant
Et l'après l'indifféré en tant qu'inexistant

Un certain personnage des comtes médiévaux
Raconte un cordonnier Isaac Laquedem
Qui erre pour toujours car refusant de l'eau
A Jésus épuisé et reçoit l'anathème

Seul cet homme immortel par punition divine
Vivra pour tous les temps comme Sue l'imagine
Pour lui être immortel est le pire méfait
Car un homme doit vivre et puis doit trépasser

jpGabrillac